
EMPRESA



Alberto Barranco

Balance general. En la antesala de la presentación del plan de negocios de Petróleos Mexicanos para el perfil sexenal, los fondos buitres se frotan las manos para un eventual revés de las calificadoras de deuda sobre la estrategia, para adquirir masivamente bonos de deuda emitidos por la petrolera en mercados secundarios.

Aunque las calificadoras Moody's y Fitch Ratings han degradado la calidad crediticia de la firma, la principal de ellas, Standard & Poor's, ha permanecido a la expectativa.

Si ésta se sumara a sus colegas, los papeles que se adquirieron en pesos se cotizarían en centavos.

La estrategia de los fondos buitres es adquirir las gangas para luego reclamar su redención al valor original.

El zarpazo está latente. ●